

September 2023

Moderne Löschturbinen: Meilenstein im Brandschutz

Brandschutz ist ein Riesenthema bei der Schwarz-Gruppe. Damit wir unsere Mitarbeiter, Waren und Immobilien noch besser schützen und im Brandfall schnell reagieren können, haben wir in eine Löschturbinen der Marke Magirus Aircore TAF 35 investiert. Das moderne, 170.000 Euro teure Gerät steht seit Kurzem in einem speziellen Container bei der ETG auf dem Firmengelände, so dass es die Feuerwehr im Brandfall schnell einsetzen kann. „Das ist auf jeden Fall ein sichereres Gefühl“, versicherte Oliver Schwarz, Geschäftsführer von Wackler Spedition & Logistik.

Symbolische Schlüsselübergabe auf dem Stadtfest

Uns war es wichtig, dass auch die Region davon profitiert, weswegen wir die Löschturbinen an die Stadt Göppingen übergeben haben. Das Stadtfest in Göppingen Anfang September war genau der richtige Rahmen dafür. Auf dem Bahnhofsplatz nahm Oberbürgermeister und Feuerwehrdezernent Alex Maier den symbolischen Schlüssel von Gabriele Schwarz, Prokuristin der Schwarz-Gruppe, entgegen und sagte: „Wir sind der Schwarz-Gruppe sehr dankbar dafür. Dieses großzügige Geschenk zeigt, wie stark Wirtschaft und Stadt zusammenhalten.“ Mit dabei war auch der stellvertretende Feuerwehrkommandant Sven Wirth. In seiner kurzen Ansprache machte er klar, wie sehr die Göppinger Feuerwehr diese Anschaffung schätze. „Die Löschturbinen sind ein Meilenstein in der Gefahrenabwehr, mit der wir unsere Einsätze besser bewältigen können.“ Das gilt für unsere Gruppe genauso wie für Überlandhilfen im Landkreis Göppingen.

Bis zu 75 Meter Wurfweite

Nach der Schlüsselübergabe hieß es „Wasser marsch!“. Die Göppinger Feuerwehr demonstrierte den zahlreichen Besuchern, was die ferngesteuerte Löschturbinen kann. Der Wasserdampf mit einer Wurfweite von 60 Metern und der Wasserstrahl, der 75 Meter weit reicht, waren nicht nur beeindruckend, sondern gleichzeitig eine angenehme Erfrischung an diesem heißen Spätsommertag. Nebenbei informierte Wirth über mögliche Einsatzszenarien, zum Beispiel bei starker Rauch- und Hitzeentwicklung. Die Fernsteuerung hat eine Reichweite von 300 Metern, sodass die Feuerwehrleute nicht in die Gefahrenzone müssen. Bis zu 3.500 Liter Wasserdurchsatz pro Minute sind möglich. „Hoffentlich müssen wir das Gerät nie einsetzen“, betonte Gabriele Schwarz.